

▶ 13 Abril, 2019

## EL RETRATO

# Pueblo gitano

Los aledaños del Ayuntamiento de La Línea fueron escenario ayer del izado de la bandera del pueblo gitano en una actividad enmarcada en los actos organizados con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano por parte de la Federación de Asociaciones de Mujeres Gitanas (Fakali). Se leyó un manifiesto reivindicativo en defensa del pueblo y la cultura gitana, además de recordar sus antepasados y la lucha llevada a cabo para la consecución de derechos.

